

COMPAÑERO

El 20 de junio retorna el Gral. Perón a nuestra Patria; así se concreta una reivindicación política levantada por la clase obrera y el pueblo peronista, a lo largo de 18 años de resistencia contra la oligarquía, la burguesía y las dictaduras militares de turno.

Mediante el grito de "Perón vuelve" expresamos nuestra decisión de lucha y de enfrentamiento a la política de integración, explotación y miseria; por eso el regreso de Perón representa una victoria más del pueblo peronista, un avance en las luchas que venimos teniendo desde setiembre del 55.

Pero somos nosotros los trabajadores y el pueblo quienes en estos 18 años de heroica resistencia sufrimos despidos, persecuciones, hambres, torturas, humillaciones, vimos caer a nuestros mejores activistas bajo las balas de los agentes de la oligarquía y los monopolios.

Fue ésta nuestra lucha la que hizo posible el regreso del Gral. Perón y no declamaciones y ruegos de la burocracia, quien tiembla ahora ante el avance incontenible de las bases peronistas.

Perón viene a sumarse a nuestras luchas en el terreno concreto de su pueblo y junto a él seguiremos librando la batalla contra la oligarquía, el imperialismo y la burocracia política y sindical, a la que debemos barrer de cuanto sindicato exista en el país, como

lo marcan los compañeros de Fiat Concord y Materfer, de la Construcción y taxistas enfrentando a los más altos exponentes del hamponeaje sindical, traidor y fachista (Simó, Caro y Labat). Llevando hasta las últimas consecuencias la lucha por nuestras reivindicaciones inmediatas, contra las patronales explotadoras, sin darles treguas, ni concesiones a estos chupasangres del pueblo.

Por eso los trabajadores tenemos que hacer de este gobierno un instrumento de nuestra lucha y una palanca de apoyo para los logros de nuestros objetivos de clase. APOYAREMOS toda medida que favorezca nuestro avance y ENFRENTAREMOS toda medida que frene, golpee o intente hacer retroceder ese avance. El apoyo y el control del gobierno lo haremos a través de la movilización directa por nuestra fuerza organizada, desde cada barrio, desde cada fábrica, en agrupaciones de base fabriles y barriales, comisiones vecinales, coordinadoras vecinales; impulsando las asambleas populares como medio para ir profundizando el verdadero poder popular, avanzando desde las organizaciones de base políticas y político-militares hacia la construcción del Ejército del Pueblo. Para de esta forma lograr la definitiva PATRIA JUSTA, LIBRE Y SOBERANA: UNA PATRIA SIN EXPLOTADORES NI EXPLOTADOS: UNA PATRIA SOCIALISTA.

-
- Por la reincorporación de los cesanteados por causas políticas y gremiales.
 - Por el reconocimiento de las comisiones provisorias de Fiat Concord, Materfer y de la Construcción.
 - Por salarios dignos y la congelación de los precios.
 - Por la aplicación de los programas de Huerta Grande, La Falda y 1º de Mayo.
- SIN BASES ORGANIZADAS NO HAY PATRIA LIBERADA.**
NO HABRA BANDERA BLANCA PARA LOS PATRONES, BUROCRATAS Y TRAIADORES.
MILICIAS ARMADAS PARA LA GUERRA PROLONGADA.
UNIRSE DESDE ABAJO Y ORGANIZARSE COMBATIENDO.
POR LA DEFINITIVA PATRIA LIBRE, JUSTA Y SOBERANA: LA PATRIA SOCIALISTA.
-

PERONISMO de BASE

REGIONAL CORDOBA